

München, den 2.11.2020

ANTRAG: Beschilderung Genoveva-Schauer-Platz

Der BA 5 möge beschließen

Die Beschilderung am Genoveva-Schauer-Platz soll wie folgt verdeutlicht werden:

Steinstraße 44-52 (**gerade**)

Steinstraße 57-67 (**ungerade**)

Begründung

Im Rahmen einer Diskussion mit einem Autofahrer, der glaubte, den Genoveva-Schauer-Platz befahren zu dürfen, ist aufgefallen, dass die dortige Beschilderung missverständlich ist. Es sind dort die Hausnummern angegeben, die angefahren werden dürfen, und zwar in zwei separaten Bereichen für die geraden und die ungeraden Hausnummern:

Steinstraße 44 - 52 und 57 - 67.

Leider gehört zur Steinstraße 66 eine große Tiefgarage. Also sollte man auf dem Schild klarstellen, dass mit 44-52 die geraden und mit 57-67 die ungeraden Hausnummern gemeint sind.

Initiative:

Ullrich Martini (Vorsitzender UA Mobilität), Jörg Spengler (BA-Vorsitzender), Fraktionsmitglieder Bündnis 90/Die Grünen im BA 05

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel